

Mitteilung Schulsport Märkisches Gymnasium Schwelm

Der Schulsport des Märkischen Gymnasiums Schwelm kann nach den Herbstferien bis zum Ende des Schulhalbjahres in der Schwelm-Arena stattfinden.

Zur möglichen Nutzung der Schwelm-Arena für den Schulsport sind in den vergangenen Wochen intensive Beratungen u. a. mit einem Steuerberatungsbüro geführt worden. Diese und auch Gespräche mit dem Eigentümer der Halle haben zu keiner zufriedenstellenden Lösung geführt.

Für das kommende Schulhalbjahr wird mit der Fachberatung der Bezirksregierung Arnsberg, der Schulleitung und der Stadt Schwelm eine gemeinsame Lösung gesucht, um den Schulsport des Gymnasiums in den zur Verfügung stehenden Sport- und Schwimmhallen abbilden zu können.